

Fête de l'Orgue de Liège 2013

le 31 mai, 1 & 2 juin



Une quatrième saison haute en couleurs pour la Fête de l'Orgue de Liège organisée par l'A.S.B.L. Liège Les Orgues. Comme chaque année, la FLO s'ouvre par un spectacle à destination des plus jeunes, cette fois ce sera «L'orgue pantomime», toujours avec la collaboration fidèle des Jeunesses Musicales de Liège. Autre point fort de cette programmation, «HipOrgue», une aventure unique en son genre pour une rencontre inattendue entre la danse HipHop et le Roi des Instruments. La Fête de l'Orgue continue à explorer des chemins détournés pour faire aimer davantage cette machine à sons fantastique qu'est l'orgue, et surtout de faire la promotion du très riche patrimoine instrumental liégeois.

Serge Schoonbroodt, idée & conception

31 juin 2013, Eglise Saint-Jacques Spectacle d'ouverture, L'orgue Pantomime

Chaque année, la Fête de l'Orgue propose un spectacle pour les jeunes, dans le cadre du partenariat que Liège Les Orgues entretient avec les Jeunesses musicales de Liège. Cette année l'orgue se raconte en silence, par les gestes et mouvements de deux mimes de chez nous: Olivier Taquin et Angel Ramos Sanchez. Une création toute en poésie qui nous réserve de belles surprises, une nouvelle fois à l'orgue Renaissance de l'église Saint-Jacques de Liège.



Angel Ramos Sanchez
<http://www.angelramossanchez.com/fr/>



Olivier Taquin
<http://www.lesfrerestaquins.be/>

2 juin 2013, Fête de l'Orgue Programme

HipOrgue, quand le HipHop rencontre le Roi des Instruments Eglise Sainte-Marguerite, 15h

une rencontre inattendue entre l'orgue et le HipHop, une danse urbaine née aux Etats Unis dans les années 70. Une vingtaine de jeunes réunis par « La Baraka » (maison des jeunes du quartier de Sainte-Marguerite) auront créé au préalable la chorégraphie sur des musiques d'orgues traditionnelles avec au moins une oeuvre de Jean-Sébastien Bach ainsi qu'une pièce spécialement commandée au compositeur français Régis Campo ! C'est l'organiste français Jean-Baptiste Dupont qui sera le partenaire des danseurs à l'orgue Thomas de l'église de Sainte-Marguerite.



Carte blanche aux élèves des académies de Musique de Liège, sous la direction de Joëlle Sauvenière
Temple protestant, 17h

Une autre habitude de la Fête de l'Orgue est d'offrir aux élèves des académies de musique de Liège la possibilité de montrer la diversité de leurs talents à travers un concert sur l'orgue Weimbs du Temple protestant de Liège. C'est l'organiste de la Cathédrale de Liège, Joëlle Sauvenière, qui préparera ce concert avec les organistes amateurs.



Photo Jim Sumkay

Sonnets de William Shakespeare et musiques de William Byrd
Chapelle Saint-Roch en Volière, 19h

En clôture de cette Fête de l'Orgue, place à une soirée toute anglaise, avec les Sonnets du grand dramaturge et écrivain William Shakespeare et William Byrd, un des grands musiciens de la renaissance. Les artistes de la soirée sont l'acteur français Arnaud Décarsin et Benjamin-Steens, organiste de chez nous, aujourd'hui organiste à la Basilique Saint-Rémi de Reims.

En clôture de la Fête de l'Orgue, dégustation de Whisky belge !



<http://www.benjaminjosephsteens.be/>

La Fête de l'Orgue c'est aussi:

- quatre bornes audio implantées dans la salle des pas perdus de la Gare des Guillemins pour écouter un chant populaire liégeois joué sur quatre orgues différents
- L'orgue raconté aux seniors par Paul Delnoy à l'église de Sainte-Marie des Anges
- Orgue en visite (autre dossier) chez les malades des Hôpitaux de Liège

et

Samedi 1er juin, la société allemande « **Organ Promotion** » nous amènera des passionnés d'orgues des pays voisins pour une journée entière de découverte du très riche patrimoine instrumental en cité ardente.